



Lesedauer: 4 Minuten

08.März 2024 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU IN ABENSBERG: LEONET STARTET MIT INFORMATIONS- UND VERMARKTUNGSPHASE UND LÄDT ZU FÜNF INFORMATIONSEBENDEN EIN

Deggendorf/Abensberg, 8. März 2024 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will die Stadt Abensberg im Landkreis Kehlheim eigenwirtschaftlich mit gigabitfähiger Glasfaser ausbauen. Nachdem bereits eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet wurde, startet nun eine viermonatige Informations- und Vermarktungsphase, zu deren Beginn LEONET fünf Infoabende in der Zeit von 11.- 18. März für alle Bürgerinnen und Bürger veranstaltet.

Die Auftaktveranstaltung findet am 11. März in der Josef-Stanglmeier-Halle (Aumühlstraße 1, 93326 Abensberg) statt. Weiter geht es am 12. März im Sportheim Sandharlanden – FSV Sandharlanden (Waldstadion 1, 93326 Sandharlanden-), tags darauf lädt LEONET ins Jägerstüberl Sandharlanden (Holzharlanden 19, 93326 Abensberg) ein, am 15.3 findet der Infoabend im Sportheim Offenstetten (Am Birket 12, 93326 Abensberg) statt und schließlich am 18. März im Dorfgemeinschaftshaus Arnhofen (Arnhelmstraße 31, 93326 Abensberg-Arnhofen). Alle Infoabende beginnen um 19 Uhr, eine Voranmeldung ist nicht nötig.

Der erste Bürgermeister Dr. Bernhard Resch wird alle Infoabende mit einem Grußwort eröffnen. Danach wird der LEONET-Projektleiter Vertrieb Patrick Sampaio den geplanten Glasfaserausbau in der Stadt im Detail vorstellen und im Anschluss daran Fragen der Bürgerinnen und Bürger beantworten. Insgesamt können knapp 4.300 Gebäude mit rund 6.400 Haushalten und Gewerbetrieben von dem Vorhaben profitieren.

LEONET hatte sich im Rahmen eines offiziellen Markterkundungsverfahrens (Gigabit 2.0) beworben und den Zuschlag erhalten. Das niederbayerische Glasfaserunternehmen wird das Infrastrukturprojekt komplett eigenwirtschaftlich finanzieren, ohne Unterstützung öffentlicher Steuergelder – ein wichtiger Aspekt für die Stadt. „Damit wir unser Ziel erreichen und

flächendeckend aus einer Hand Glasfaser bekommen können, müssen für dieses Projekt alle an einem Strang ziehen“, erklärt Dr. Resch.

Neben dem Kernbereich der Stadt wird LEONET auch die Stadtteile Sand- und Holzharlanden, Arnhofen, Pullach, Offenstetten sowie Ober-/Unter-/Mitterhörbach mit der hochmodernen Glasfasertechnologie erschließen. Damit wird sichergestellt, dass gerade auch die Stadtteile, wo die verfügbaren Internetgeschwindigkeiten tendenziell noch schlechter als im Kerngebiet der Stadt sind, künftig alle Vorteile der zukunftssicheren Glasfaser nutzen können. Die Glasfaser-Internetanschlüsse werden standardmäßig im Download 1.000 Mbit/s leisten können.

LEONET-Projektleiter Patrick Sampaio sagt: „Ich kann nur jeder Eigentümerin, jedem Eigentümer empfehlen, die Chance in den kommenden Wochen zu nutzen und sich über Glasfaser zu informieren. Die Technologie ist als einzige zukunftsfähig und ein privater oder gewerblicher Hausanschluss macht sich nicht nur im digitalen Alltag positiv bemerkbar, er wertet auch die Immobilie als solche signifikant auf. Wichtig zu wissen ist, dass alle, die mit LEONET einen Telefonie- / Internet- / IPTV-Vertrag unterzeichnen, den Hausanschluss gratis bekommen.“

Die ausschließliche Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro; später fällt der Standardpreis von 1.499 Euro an. Inhouse-Verkabelung bietet LEONET ab drei Wohneinheiten an. Im Sinne des Open-Access steht das Netz allen anderen Anbietern für ihre digitalen Angebote offen.

Weitere Informationen: leonet.de/abensberg

Weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder Beratungsstützpunkt Aventinum (Büro im 1. OG), Osterriedergasse 6, 93326 Abensberg, donnerstags 13-17:30 Uhr sowie beim Partnership der LEONET: Telefonmarkt, Straubinger Str. 42, 93326 Abensberg, Tel.: 09443 / 90 53 00 und Euronics Faltermeier, Dieselstraße 1, 84056 Rottenburg a.d.L., Öffnungszeiten: Mo/Di/Do 09- 12 Uhr und 14 – 16:30 Uhr, Mi/Fr 9-12 Uhr

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de
Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries
Referentin Unternehmenskommunikation
E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de
Mobil: 0151-7223 3910

